

envía tus fotos, videos y audios
reporterociudadano



Mexicali 30° Soleado | Martes, 12 de Agosto, 2008. 2:20 AM

Secciones Servicios Edición Impresa Clasificados Suscripciones Publicidad Búsqueda: LaCronica.com Web Powered by Google

VidayEstilo

Escribe joven tetrapléjico su autobiografía con el meñique

GRANADA, España(EFE)

Enrique Bustamante, un joven peruano que quedó tetrapléjico con 22 años, ha luchado desde entonces por escribir con el dedo meñique "Hablando con un ángel", un emotivo libro de 125 páginas que invita al lector a descubrir la importancia de la vida.

El libro, que ya está a la venta, es el testimonio de un joven procedente de Perú y asentado en Motril (sur de España) junto a su familia, que tuvo que aprender a vivir hace dos años dependiendo de la silla de ruedas, cuando perdió la movilidad en un 98% del cuerpo.

Su familia, los amigos que conoció y los amores que descubrió son los protagonistas de una historia que alberga anécdotas divertidas y reales, aunque algunas tienen dosis de ficción e invitan a descubrir la importancia de los pequeños gestos cotidianos, explicó la madre de Enrique, Rosa Elena Pérez.

En total, se han editado mil copias gracias a un préstamo bancario que recibió la familia para pagar la impresión, y se publicarán otras quinientas unidades traducidas al italiano para venderlas en ese país, donde la familia tiene amigos.

Rosa Elena adelantó que tienen previsto ampliar el número de copias según la aceptación entre los lectores, que, de momento, aseguró, han quedado "muy sorprendidos".

"El sueño de mi hijo era que viese la luz el libro que con tanto entusiasmo ha escrito, por eso aceleramos el proceso", dijo la madre, quien explicó que el dinero que recauden con las ventas irá destinado a cubrir los gastos de su hijo.

Enrique, de 24 años, sufre una minusvalía causada por una encefalopatía y necesita terapia física, respiratoria, facial y de lenguaje, así como apoyo psicológico para poder acometer su reinserción en la universidad, según su madre.

Y es que, tras cumplir su sueño de escribir un libro, ahora le gustaría retornar a las aulas de la Universidad de Granada para estudiar Economía, la licenciatura que comenzó en Perú y continuó en esta ciudad de la región de Andalucía.

Pero, de momento, su terapia se lo impide.

"Enrique se levanta muy temprano, sobre las cuatro de la madrugada, y tiene unas rutinas muy estrictas a la hora de escribir o hacer sus ejercicios de terapia", manifestó su hermano gemelo, Luis Arturo.

Luis Arturo desveló que su hermano escribió su novela sin que sus padres lo supieran para darles una sorpresa.

El prólogo de "Hablando con un ángel" dice: "Es muy complicado saber con exactitud lo importantes que pueden llegar a ser todos los pequeños gestos que pasamos a veces por alto, todas las miradas que evitamos o las palabras que no decimos (...). Es posible dar un paso al frente aún cuando el mundo se empeña en dar la espalda".

Nota Publicada: 11/08/2008 08:51

Califica esta nota: Muy interesante Interesante Poco interesante Nada interesante

Gruas Traslado Pacientes

¡Nadie vende más barato! Financ. Sin Intereses Envío Gratis.
www.mundodependencia.com

Orto Sillas de ruedas

Especialistas en sillas, gruas, antiescaras y ayudas técnicas.
www.ortosillasderuedas.com

Terapia Familiar-online

Formación a Distancia-200 horas Intervención Familiar Sistémica
www.kine.org

Bohodón Ediciones

No publicamos todo Producción clásica y bajo demanda
bohodon.net

Se el primero en comentar esta nota.

Envía un comentario

¿Desea comentar esta nota?

Regístrate gratuitamente o [ingrese](#) a su cuenta si ya es un miembro.

EL IMPARCIAL.COM · FRONTERA.info · Prensa Escucha · aee ·

Contáctanos

RSS

Directorio

Nuestra Empresa

Principios y Compromisos Éticos

Misión

Derechos Reservados © 2007, La Crónica, Identidad y Expresión de Mexicali.